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1.Actualités de la résidence 

-Bienvenue à Tagada  

 

Depuis le 1er février, nous avons accueilli une nouvelle résidente que nous 

avons nommé Tagada. Voici sa prise en charge : Croquette et foin une fois 

par jour. Petit fleur en gourmandise. Changer sa litière une fois par 

semaine. Enlever ses crottes régulièrement  

Elle a 4 mois. Elle s’habitue petit à petit à la résidence. Lorsqu’elle a envie 

d’être tranquille, elle se réfugie dans sa petite maison. C’est déjà une 

petite gourmande.   

Bienvenue à elle, elle nous fait déjà tous craquer !  

 

2.Zoom sur un professionnel : Margot , CESF 

 

Peux-tu te présenter en quelques mots ? 

Je m’appelle Margot Caldas-Real, j’ai 21 ans et je suis 

diplômée depuis quelques mois. C’est mon premier poste à 

la résidence du Maine. 

Pourquoi as-tu choisit ce métier ? 

J’ai choisi ce métier un peu par hasard. Je me suis orientée 

dans le social après le bac et j’ai continué dans cette voie car 

mes stages ont confirmé au fur et à mesure que ce métier 

était fait pour moi. 

Quelle est la différence entre CESF et assistante sociale ? 

Ces deux métiers sont très similaires. Sauf que CESF s’oriente plus vers la vie quotidienne 

et le budget.  

Qu’est-ce qu’une CESF ? Peux-tu nous décrire ton métier ? 

Le métier de CESF s’oriente vers la gestion de la vie quotidienne (alimentation, entretien 

du logement, bien être des usagers, le budget). Nous aidons les usagers dans la gestion de 

leur budget.  
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Dans la résidence, je vous accompagne dans vos démarches administratives, si vous avez 

besoin pour votre budget, dans vos projets etc. 

Combien d’année d’étude ?  

Après le bac, j’ai fait 3 ans d’étude. J’ai fait un BTS en économie sociale et familiale sur 

deux ans. Puis un diplôme d’état DECESF sur un an. 

3. La rubrique Cinéma d’Alexandre  

Film Maison de retraite 5/5. Ce film parle de la vie en 

maison de retraite. C’est une comédie française. Ce film m’a plu 

car il s’agit d’un film réaliste, c’est un sujet d’actualité.  

 

 

 

 

Film les Vedettes 5/5.  J’ai beaucoup aimé ce film, j’ai 

beaucoup rit.  

Daniel, un chanteur raté, travaille dans un magasin 

d’électroménager. Prêt à tout pour rembourser ses dettes et se 

retrouver sous le feu des projecteurs, il décide d’utiliser Stéphane, 

un collègue naïf et prétentieux, pour participer à des jeux 

télévisés. Alors oui, tous les oppose, non ça ne sera pas de tout 

repos, mais Daniel et Stéphane sont plein de ressources... 

4.Les Séjours à venir 

Les beaux jours reviennent et les séjours qui vont avec !  

Châteaux de La Loire du 4 au 8 avril  

Normandie du 2 au 6 mai 

Futuroscope du 20 au 27 mai  

Auvergne du 3 au 10 septembre 
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5.La rubrique de Steph 

 

 

« J’ai des difficultés à parler, écrire me libère, on me 

comprend. A l’école j’étais nul en français, j’ai 

découvert en écrivant que la langue française est 

très jolie. On peut jouer avec. » Steph Poisson  

 
Texte écrit par Stéphane le vendredi 25 mars  
« Ce qui me plaît, c’est la liberté ! Ma journée 
commence par un bon p’tit-déj, puis… Ce qui est bien, 
c’est l’ambiance de nos activités, ça déconne ! à la 
boxe, c’était tranquille, mais agréable, puis… Là, bonne 
nouvelle, on est au printemps depuis lundi 21 Mars, et 
y’a du soleil, j’entends dans la cour de récréation le cri 
et l’air joyeux des enfants à l’école, ça fait plaisir… » 
 

 
 

6.Le programme historique selon Catherine et Sophie 

 

« Nous vous recommandons l’émission 

l’ombre d’un doute, c’est une émission 

historique qui a lieu tous les samedis sur la 

chaine histoire.  

La dernière émission parlait des voyages de 

Marco Polo. Il y a débat entre les historiens 

concernant ce voyage en Chine.  Marco Polo 

décrit des choses qui n’ont pas été prouvé ou 

qui n’existait pas à cette époque-là.  

Il y a eu à l’ombre d’un doute sur Jeanne 

d’arc, sur la famille du Tzar, les rois et les 

reines etc. 

Cette émission nous plait car nous sommes passionnées d’histoire, cela nous fait voyager 

dans le temps. » Catherine SEMON 
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7.Les sorties culturelles 

-Fondation Louis Vuitton 

Nous sommes allés voir une 

super exposition avec Nacer, 

Alexandra, Stéphane, Bénédicte, Julie 

et Sylviane à la fondation Louis 

Vuitton.  

L’exposition rend hommage à 

Mikhaïl et Ivan MOROZOV, grands 

collectionneurs moscovites d’art moderne français et russe. La 

collection Morozov, très étoffée et très diversifiée. Il y avait 

des œuvres de Gauguin, Cézanne, Picasso, Manet, Monnet, 

Renoir, 1 Van-Gogh, des sculptures de Rodin, des œuvres de 

Matisse et de nombreuses œuvres russes. La collection est 

importante et se répartie sur 4 étages, dans des salles à 

thèmes. 

 

 

-L’atelier des lumières  
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Sylviane nous parle d’une sortie qu’elle a faite à l’atelier des lumières. 

« Cela se passe rue Saint Maur, il y a des tableaux projetés sur les murs et sur le sol. On se 

sent complètement intégré à la peinture. Cette fois ci c’était une exposition sur Cézanne. 

Ce n’est pas mon peintre préféré mais c’est quand même très beau.  On se sent 

complètement immergé dans la peinture lorsque c’est projeté sur les murs. Ils changent 

régulièrement de peintres, il y a eu Pablo Picasso. J’ai aimé les champs de lavande, les 

bouquets de fleurs, les maisons provençales. Cézanne a fait beaucoup de nature morte. » 

Sylviane GARNIER  

8. Future exposition des tableaux des résidents 

 

Dans les mois qui viennent, une exposition 

sera organisée par Joëlle Bécard, des œuvres des 

résidents de la résidence seront exposés à 

L’orangerie du 

Sénat, dans les 

jardins du 

Luxembourg. 

C’est à partir de la mi-août que l’exposition sera ouverte 

à tous.  Profitons-en pour faire de la pub dans ce petit 

journal. 

 

 

 

 

 

-L’atelier d’arts plastiques 

Nous accueillerons Sophie le mercredi 6 avril qui remplace Anne Sophie. L’atelier se 

déroulera le mercredi matin de 10h30 à 12h30.  
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9.Les anagrammes de Cathy !  

Trouvez les anagrammes des mots suivants (réponses en fin de journal) 

POTS / SESAME / BREVE / CARTE / NIL / SAPER / PRESENT   

10.Quelques photos 

 

Atelier Revue de presse en compagnie de Tagada                  Atelier karaoké 

 

Médiation animale  
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Atelier Boxe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’équipe de rédaction : Catherine, Cathy, Sylviane, Stéphane, Sophie, Maria, 

Alexandre, Lucile 

Réponses anagrammes : STOP OU SPOT / MASSE / VERBE / TRACE / LIN / REPAS / SERPENT 


